

PRESENTACIÓN

Somos una empresa formada por tres personas Manuel, Douha e Iván que se encarga de fabricar y distribuir zapatillas para invidentes que pueden mejorar la movilidad y la calidad de vida de estas personas. La idea surge de la necesidad de estas personas de moverse de forma autónoma sin depender de terceros o animales adiestrados para ello. Buscamos que estas personas invidentes se sientan capacitadas para moverse con total libertad y autonomía.

Pretendemos solucionar uno de los problemas de nuestra sociedad para que todas las personas se sientan integradas y de esta forma poder conformar una sociedad más justa e igualitaria.